



＜木次こども園の活動の様子より＞

～ 令和8年1月～

☆1月9日(金) 新年のお茶会(3~5歳児)

・9日(金)、遊戯室で『新年のお茶会』をしました。まず、お茶をいただく前に、「お茶を作ってくれた農家の方へのありがとうの感謝の気持ち、お茶をいただく前には両隣の人に、『お先に頂戴します。』の思いやりの気持ちが大事です。」と、感謝と思いやりの気持ちでいただくことを伝えました。甘いお饅頭を食べた後、可愛い両手でお茶碗をもって、お茶をいただきました。



「お家でも飲んだよ。」「おいしい！」と言う子もいれば、「にがい～。」と顔をしかめる子など様々でした。お点前の間、正座をして静かに待ったり、お茶をいただいたりなど、よいひとときになりました。最後に、子どもたちから「結構なお点前でした。」の言葉を聞き、お互いに心温まる新年のお茶会となり、清々しい気持ちで新年のスタートができました！

☆1月15日(木) 1月生まれさんの誕生会 お楽しみ『ふしきで たのしい マジックショー』

・15日(木)、各学年で1月生まれさんのお祝いをした後のお楽しみは、マジシャン小林さん(新市いきいき会 小林会長さん)による『ふしきでたのしいマジックショー』を見せていただきました。子どもも大人も次から次へと出てくる手品に釘付けになり、不思議なことが起るたびに、「すごい！！」「ティッシュペーパーがうどんになった！」など、目を丸くしながら拍手を送り届けました。1月生まれさんは、マジシャン小林さんのお手伝いもしましたよ。不思議がいっぱいの1月生まれさんでした。最後に、子どもたちから「ありがとう！」と心を込めて盛大な拍手を送りました。子どもたちのために、たくさんの手品を披露していただいた小林さんには、感謝の気持ちでいっぱいです。



☆1月22日(木) 栄養教諭さんの園訪問(5歳児対象)

・22日(木)、就学前の5歳児さんを対象に中央学校給食センター 栄養教諭の伊藤先生に来ていただきました。すてきな1年生になるためには、『①しせい②しょっき(もつ・おく・きれいに)』この2つが大事であると教えていただきました。お話の後の給食の時間には、すぐに聞いたことを実践する子どもたちでした。ご家庭でもよい姿勢や箸の持ち方等を意識しながら、食事の時間を過ごしていただきたいと思います。



伊藤先生から、「みんなが楽しく過ごして、大きくなるように、栄養バランスを考えながら作っています。」とお話していただきました。給食センターの皆様に感謝しながら、毎日の給食をいただきたいと改めて感じる良い時間になりました。